

紙風船



新しいスタートを切りました・・・

校地内の雪解けの大地から、ふきのとうが顔を出し始めました。春の到来を感じさせる今日この頃です。桧木内小学校にも新年度のスタートが訪れ、一つ学年が上がりさらに成長した子どもたちが元気に登校してくれました。

新型コロナウイルス感染症については、感染状況等により、マスクの着用制限が緩和されてきました。本校でもマスクの着用については、着用制限を緩和していきたいと思っています。しかし、感染対策につきましては引き続き継続して行き、安全で安心な学校運営に努めていきたいと思っています。詳細については、メールや通知、各担任より確認させていただきます。

子どもたちが、元気に学校生活を送ることができるよう全力で指導・支援をしていきたいと思いません。保護者の皆様には、今年度も引き続き学校へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆ 新任式 ・ 始業式 から

新任式では、新しく7人の教職員を迎えました。6年生のA.Sさんが、桧木内小学校のことを紹介しながら歓迎の言葉を述べました。続いて始業式では、6年生のA.Sさんが、頑張りたいことを発表してくれました。みんな緊張しながら、キラッとした目と笑顔で新学期をスタートさせました。



校長からは、『あんぜん』『あいさつ』『ありがとう』という3つの『あ』を大切にしようということ、さらに夢に向かってみんな仲良く元気に生活しようというお話をさせていただきました。

学級は、みんなで過ごす大切な場所、仲良く活気ある桧木内小学校を目指したいと思っています。

新型コロナウイルス感染症対策については、今後通知や状況に応じた対応が求められてきます。こちらでも、教育委員会の考え方に沿いながら、適宜、対応については協議し、通知やメールにてお伝えしたいと思います。どうか、様々な対応が求められる場合もあろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。



◆ 新任者の紹介

校長：佐藤 秀敏（秋田県教育庁義務教育課より）

中学校勤務と行政勤務が長いのですが、桧木内小と上桧木内小は、若い頃に勤務した思い出の学校です。一人一人のよさを大切にしながら教育活動を推進できる環境だと感じています。子どもたちの大きな成長のためにがんばりたいと思います。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。早速、子どもたちが校長室に遊びに来てくれてうれしかったです。



教 頭 : **A. H** (協和小学校より)

初めての勤務ですが、25年前に上桧木内小に3年間勤務したことがあります。国道105線沿いの風景は懐かしさを感じています。再び桧木内地区の皆様にお世話になることとご縁を感じています。全力でがんばっていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。



主任主査 : **S. H** (八幡平小学校より)

明るい校舎、そして元気な子どもたちの声を聞きながら、仕事ができることをうれしく思っています。何も分かりませんが、よろしくお願いいたします。



4・5年担当 : **S. C** (西明寺小学校より)

30年ほど前に桧木内小で3年間、上桧木内小で4年間お世話になりました。なつかしい景色がたくさんあります。子どもたちの姿が当時の子どもたちの姿と重なるようです。気軽に声をかけてください。よろしくお願いいたします。



養護教諭 : **I. M** (療育支援施設勤務より)

前職では、放課後等デイサービスの施設で児童指導員、児童発達支援管理責任者として子どもたちの療育や支援に携わってきました。特別支援教育の分野にも興味があります。そして、養護教諭は小学校の頃から憧れていた仕事の一つです。初めての勤務となりますが、新しい環境に少しでも早く慣れて子どもたちが心身共に健康な学校生活を過ごせるようにがんばりたいと思います。



支援員 : **S. M** (角館小学校より)

わくわくする美術作品、のびのびした桧木内小学校での新しい出会いを楽しみにしてきました。早く皆さんの顔と名前を覚えて仲良くがんばりたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。(本日、ご都合により欠席となり、写真を掲載できませんので、次回掲載いたします。)

技術員 : **T. K** (角館中学校より)

桧木内小学校関係者の皆様お世話になります。角館中学校から参りました。小学校勤務は、中川小学校勤務以来3年ぶりです。地域と溶け込み、信頼される安全できれいな学校環境整備をがんばります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



4月から、桧木内小の仲間になった S.R さんです。

早く友だちを作ってほしいと思っています。

仲間入りには皆さんの協力が必要です。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

今まで以上に楽しい学校と思えるようになってくれることを心より願っています。



例年行われている「春の交通安全運動」について、今年度は5月に実施されることになっています。しかし、本校では子どもたちが登校する4月から交通安全については呼びかけをしていきたいと思っています。校地内にのぼりを立て、安全な通学を促していきたいと思っていますので、ご協力くださいますようお願いいたします。